

Neudörfler Quartiervereinigung Horgen



Die Neudörfler Quartiervereinigung Horgen, kurz NQVH, wurde 1966 gegründet. Ziel war es, mit verschiedenen Aktivitäten die Bevölkerung zu unterhalten. So nahm man beispielsweise am Fasnachtsumzug teil. 2017 feierten die Neudörfler ihr 50-jähriges Bestehen.

Auch heute sind die Neudörfler vor allem während des Fasnachtswochenendes und in der Weihnachtszeit aktiv. Obwohl wir den grossen Umzug 2020 zum letzten Mal organisiert haben,

sind wir an der Fasnacht trotzdem unterwegs. Am Fasnachtssonntag nehmen wir mit einem schön gestalteten Wagen am Umzug teil. Am Fasnachtsmontag stehen dann am Wurstfischen die kleinen Fasnächtler im Vordergrund. Mit ein wenig Geschick gelingt es den Kindern, einen feinen Servelat und ein Semmeli zu fangen.

Im Winter sind die Neudörfler Samichläuse am Chlauseinzug unterwegs, der jeweils am 1. Advent stattfindet. Mit geschmückten Pferdewagen und feinen Chlaussäckli ziehen die Chlauspaares durch die Strassen von Horgen. Während Privatbesuchen bei Familien und Firmen in Horgen und Umgebung kann man den Samichlaus hautnah erleben.



GEGRÜNDET

1966

PRÄSIDENT

Willi Bessling

MITGLIEDER

25

KONTAKT

Willi Bessling
079 689 85 25
w.bessling@bluewin.ch
www.neudoerfler.ch